

Kindergarten Premstätterstrasse

Premstätterstrasse 7
8054 Seiersberg- Pirka
0664/8410466

kgpremaettersstrasse@seiersberg-pirka.gv.at

Leiterin: Verena Rabl
Kontaktzeiten für einen telefonischen Austausch mit der Leiterin:
Mo - Fr: 10:00-13:00 Uhr

Im Kindergarten Premstätterstrasse befinden sich in einem parkähnlichen Areal 2 Einrichtungen unter einem Dach: ein 4-gruppiger Kindergarten und eine 1-gruppige Kinderkrippe. Im Kindergarten werden bis zu 92 Kinder in einem offen geführten Haus (06:30-17:00 Uhr) von einem pädagogischen Fachpersonal begleitet, welches aus acht Pädagoginnen und fünf Betreuerinnen besteht.

„Offen“ zu arbeiten bedeutet für uns:

- Zeit für individuelle Begleitung
- Neue Möglichkeiten & Erfahrungen kennen zu lernen
- Bedürfnisorientierter Umgang mit dem Kind
- Freie Wahl von Spielmaterial, Spielpartner*innen und Spieldauer
- Klare Strukturen & Regeln im Umgang miteinander und im Tagesablauf
- Auf Interessen und Erlebnisse der Kinder einzugehen
- Durch Zuspruch positive Verstärkung erleben
- Rituale und gemeinsame Feste genießen
- Im Team eine gemeinsame Haltung leben und diese weiterzuentwickeln



Außenansicht des Kindergartens



Team des Kindergartens Premstätterstrasse

Die verschiedenen Funktionsräume in unserem Kindergarten werden als Bildungs-oasen gesehen, welche den Kindern die Möglichkeiten bieten, unterschiedliche Erfahrungen zu sammeln und sich mit themenspezifischen Spielmaterialien auseinanderzusetzen. Uns liegt die Freispielzeit, in der Kinder Spielpartner*innen, Spielmaterial und Spielort selbstständig wählen dürfen, besonders am Herzen. Unsere Aufgabe sehen wir darin, liebevolle und achtsame Spielbegleiter*innen, Vorbild und Ansprechperson für die unterschiedlichen Bedürfnisse der Kinder zu sein. Das einzelne Kind mit seinen Stärken, seinen Bedürfnissen und seiner Lebensbiographie, sowie Lerntempo steht im Mittelpunkt unserer Tätigkeit. Unsere pädagogischen Überlegungen gehen von den Interessen und Themen der Kinder aus.

„Kinder sollten mehr spielen, als viele Kinder es heutzutage tun. Denn wenn man genügend spielt, solange man klein ist, dann trägt man Schätze mit sich herum, aus denen man später sein ganzes Leben lang schöpfen kann.“

Astrid Lindgren